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♪文化祭を終えて ～due～
今回の文化祭を通して、私はたくさんのことを学ぶことができました。6 組が歌った「言葉にすれば」

という曲は、それぞれのパートのかけ合いが特徴的な曲で、入るタイミングや音とりがとても難しかっ

たです。それにアルトパートは、5 人と人数が少なくて、他のパートにつられてしまったり、頑張って

声を出してもあまり聞こえなかったりと、大変なことが多くてとても苦労しました。でも、パート練習

を重ねるたびに、どんどん音がきちんととれるようになっ

て、少しずつ自分たちに自信がつきました。全員で合わせ

たときもアルトの声が聞こえるようになってきて、とても

うれしかったです。学年文化祭では、どのクラスもすごく

レベルが高くて、金賞はとれなかったけど、6 組の全力の 

歌声を響かせることができたと思います。中学校生活最後

の文化祭で、クラスの団結力も深まり、とてもよい思い出

になりました。そして、頑張ってくれた文化委員、パート

リーダーに感謝したいです（6 組 女子） 

 今回の文化祭では多くの出番や役割があり、とても忙しかったです。ですが、取り組みが始まる前に

「一つも疎かにせず、悔いのない文化祭にしよう」と自分で決めていました。文化祭の取り組みが始ま

って、僕は男声パートのパートリーダーでしたが、初めの方はパートに指示が通らずあまり良い練習で

はなかったと思います。ですが、パートリーダーで話し合って練習を進めるうちに、みんなしっかり指

示を聞いてくれるようになりました。7 組は最後までテ 

ンポと表情が悪いのが課題でしたが、本番ではしっかり

直すことができ、最後には金賞をとることができてよか

ったです。学年合唱では、今回ティンパニをやらせても

らうことになり、難しくて初めは苦戦していました。そ

れだけに、やりきった達成感は大きいものになりました。

次は選抜合唱団。つまり、学校の代表として歌うことに

なるので、最高の演奏ができるようにしたいです。

（7 組 男子） 

今回の文化祭は、私たち 3 年生にとって中学校生活最後の文化祭でした。1 学期の後半から準備が進

んでいて、2 学期から本格的に取り組みが始まって、私は初めて文化委員会に入ったので、ちゃんと皆

をまとめたりできるか不安だったこともたくさんありました。学級練習が始まったばかりの時は、パー

トリーダーもスムーズに指示を出したり、予定通りにうまく進められなかったこともあり、クラスがバ

ラバラの状態から始まってしまったけど、放課後の学級実行委員で色々なことを話し合い、クラスの皆

もだんだんパートリーダーに協力してくれる人が増えていき、良い合唱をつくっていくことができまし

た。結果は銀賞だったけど、皆で合唱をつくっていった練習か

ら本番まで、良い思い出になったし楽しかったです。全校文化

祭では、オープニングから楽しかったし、各学年の代表クラス

の合唱、学年合唱は、どの学年も本当にすごかったです。3 年 

生の学年合唱「アイーダ」はすごく難しく、歌いきれるか心配

だったけど、放課後の学年パート練習を含め、練習を積み重ね

ていき、良い感じにできたと思います。学年文化祭も全校文化

祭も、とても楽しかったし、最初から最後まで本当に良い思い

出になりました。（1 組 女子） 

今回の文化祭は 1、2 年の時と違って、最後だったのでどのクラスもすごかったです。色んなクラス

と教室で聴き合いをして、5 組の課題を学級実行委員で相談したり、次の予定を組んだりとすごく忙し

い練習期間でした。でも、1 ミリもそれがイヤだとは思いませんでした。それは、5 組のみんながもの

すごいやる気のあるリーダーに置いていかれずに、しっかりとついてきてくれたからです。私は 5 組の

伴奏者で、絶対にピアノで足を引っぱってはいけないのに、ミスをしたりして迷惑をかけてばかりでし

た。その時は、本当に悔しかったし 5 組のみんなに申しわけないと 

思いました。このままでは、絶対に金賞をとれないと思い、毎日練

習しました。それで、文化祭前の音楽の授業で、片平先生にほめて

もらえて、3 年間で一番といえるくらい嬉しかったです。5 組は色 

々とトラブルがあったり、つまずいたりした時もあったけど、それ

があってこそとれた金賞だと思います。最後の文化祭は最高の文化

祭でした。（5 組 女子） 

 まずは金賞がとれて本当に良かったです。自分は文化委員として、クラスの中心になり動いてきまし

た。自分たちだけでは全部まとめることができなかったけど、学級実行委員の皆が手伝ってくれてすご

く助かりました。ありがとう。練習の中でも熱くなって、意見がぶつかることもあったけど、最後には、

皆で笑い合えたので良かったです。文化祭が終わって気が

抜けると思うけど、終わったからこそ、ちゃんとしないと

いけないと思うので、文化委員として日頃から意識高く生

活していきたいと思います。この僕たちの歌で、片平先生、

細川先生、井上先生、城内先生、そして学年の先生に恩返

しができたと思います。支えていただきありがとうござい

ました。このクラスのメンバーで歌えて良かったです。と

てもいい思い出になりました。（4 組 男子） 




